

LA

Semaine Religieuse

DE MONTREAL

SOMMAIRE

I. Offices extraordinaires. — II. Le scapulaire de N.-D. du Mont-Carmel et les assauts du démon. — III. Pèlerinage annuel à N.-D. de Lourdes. — IV. Le soldat russe et la Grande-Chartreuse. — V. La dévotion au scapulaire. — VI. Une larme de saint Vincent de Paul. — VII. Pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré. — VIII. Chronique. — IX. Nouvelles religieuses. — X. Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Cathédrale. — *Mardi*, le 16. — A 7.30 heures P. M., prières de la neuvième préparatoire à la fête de saint Jacques le Majeur.

Mercredi, le 17. — A 8 heures, service pour Mgr Lagrange, évêque de Chartres, chanoine honoraire de la cathédrale de Montréal.

Couvent d'Hochelaga. — *Mardi*, le 16. — Triduum d'actions de grâces à l'occasion des noces d'or de l'Institut des Saints Noms de Jésus et de Marie.

Soeurs de Sainte-Croix. — *Mercredi*, le 17. — Profession religieuse.

Visite pastorale. — *Dimanche*, le 14. — A Saint-Benoît.

Titulaires. — *Dimanche*, le 14. — Solennité des Titulaires de Saint-Henri à Montréal et à Mascouche, de ceux de Saint-Vincent de Paul à Montréal et à Laval, de celui de Saint-Alexis, et de celui de Sainte-Marguerite au Lac Mascon.

N. B. — Les paroisses de Saint-Jacques à Montréal et à l'Achigan célèbrent la solennité de sainte Anne le 21.

LE SCAPULAIRE DE N.-D. DU MONT-CARMEL et les assauts du démon.

(FÊTE : LE 19 JUILLET).

LE démon, écrit un missionnaire de Madagascar, sentant qu'il perd du terrain et que les morts lui échappent, tâche de se venger de mille manières. La plus ordinaire et la plus perfide consiste à suggérer de se débarrasser du scapulaire de Notre-Dame. J'en citerai deux exemples, l'un consolant, l'autre terrible.

Marie, mère du chef de mes catéchistes, nommé Jean, était sur son lit de mort. Tout à coup, elle porte la main à son épaule